



Mairie de Cannes

*4^e édition du festival Numaginaire - « **L'imaginaire numérique tresse sa toile dans les médiathèques cannoises** »*
Du samedi 1^{er} au samedi 29 février 2020

Dans le but de former le public et d'ouvrir des horizons sous le prisme de l'imaginaire à tout âge, la mairie de Cannes propose pour la quatrième année consécutive au sein de ses médiathèques, un mois dédié aux pratiques numériques, en complément des actions de découverte et d'appropriation ayant lieu tout au long de l'année.

Au programme : des ateliers pour petits et grands, des jeux et contes sur tablette, des game party (jeux vidéo de sport), des ateliers de pratique artistique, un concert de live coding (une technique basée sur l'utilisation de programmation interactive improvisée souvent utilisée pour créer des médias digitaux basés sur des sons et des images) , une projection-concert, une rencontre avec l'illustrateur Pierô et l'auteur Antoine Bauza, un retour vers le futur avec du retrogaming (une activité qui consiste à jouer à des jeux vidéo anciens), et une conférence sur le walkman.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité